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●新年明けまして
おめでとうございます
令和５年となりました。今年も皆
様にとって幸せな年となることを祈
念いたします。冬休み前の全校集会
では、新年を迎えるに当たっての抱
負について、「自分のバージョンア

ップ」という言葉で話をしました。パソコンでもス
マホでも様々なアプリケーションソフトがあります
が、そのほとんどが、少しずつ常に改善されてバー
ジョンが上がっていきます。ならば私たちも、時代
に合わせ、環境の変化に応じてバージョンアップが
必要でしょう。生徒たちも進学・進級をしたり、新
たな後輩ができるなど大きな変化が目前となった今、
この機を逃すことなく「バージョンアップ」を考え
て実践してほしいと伝えました。

●新生徒会役員が決定しました。
１２月に行われた生徒会役員選挙立ち合い演説

会では、どの候補者も立派に自分の思いを発表し
てくれ、とてもうれしく頼もしく思いました。立
候補してくれただけでも岱明中生徒会への立派な
「貢献」です。選挙の結果、次の人たちが新しい
生徒会４役に決定しました。先輩の活動を参考に
しながらも、自分たちの色を出して頑張ってくれ
ることを期待しています。もちろん生徒会の会員
である生徒全員の協力にも期待しています。

会 長） 山形 さん （２年生）

副会長） 谷口 さん （２年生）

副会長） 奥村 さん （２年生）

会 計） 竹下 さん （２年生）

会 計） 永池 さん （２年生）

書 記） 角崎 さん （２年生）

書 記） 村上 さん （２年生）

●新社会人にアンケート！
”社会に出て必要な力”とは？
高校や中学を卒業して県内企業に就職した人た

ちに、ハローワークが例年５月に実施しているア
ンケートがあります。それによると「就職をして
必要と感じた能力など」についての質問では、「コ
ミュニケーション能力」が１位でした。当然、友
達のようにただペラペラとしゃべるのではだめら
しく、「礼儀」「言葉遣い」「あいさつ・返事」も上
位に入っていたそうです。就職して年の離れた先
輩たちとコミュニケーションを取ることに戸惑っ
ている人も多いようです。目上の人にきちんと敬
語を使って話す力は「社会を生きる力」としてと
ても大切であることを改めて感じました。

●最後の１ミリまであきらめない！
サッカーワールドカップのプレイには、心踊る

ものがたくさんありま

した。また教えられる

こともたくさんありま

した。そのような思い

から右のポスターを作

って校内に掲示しまし

た。

生徒には、選手たち

の技術の高さはもちろ

んですが、それを支え

る精神的な強さにも目

を向けてほしいです。

●おめでとうございます
今回も部活動やその他の行事・コンクール等、

たくさんの表彰をさせてもらいました。賞に入る

までの努力に拍手を送るとともに、そこに届かな

かった人の努力にも拍手を送ります。

□読書感想文 特選 ３年 元田 さん

□読書感想画

特選 １年 野口 さん

２年 鳥井 さん、馬場 さん、

山田 さん、河野 さん、

島野 さん、藤尾 さん

□玉名荒尾科学展

〇入選 １年 泉 さん・柴尾 さん

〇佳作 ２年 鳥井 さん・馬場 さん

□柔道部

〇県下中学新人柔道錬成大会

団体 ベスト８

〇山鹿温泉祭新人体重別選手権大会

５５ kg級 優勝 岩尾 さん

４４ kg級 ２位 神保 さん

６６ kg級 ３位 三澤 さん

６６ kg級 ベスト８ 江川 さん

□男子バレーボール部

〇玉名荒尾新人大会 優勝

□女子バレーボール部

〇玉名荒尾新人大会 ３位

〇江田船山中学生大会 優勝

〇玉名市民さわやかバレー大会

チャレンジクラス ３位

／


